

グッド・ウッド・ニュース

もうすぐお盆休みです

とても暑い日が続いている今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。夏バテなどしていませんか。田んぼでは稲もだいぶ成長してきており、今年は豊作が期待出来るような感じです。また雑草もだいぶ伸びてしまい、草刈りも大変です。それにしても毎年暑さが厳しくなって来るので、炎天下での作業では水分と塩分の補給等準備をしっかりと、熱中症にならない様に充分注意をしなければいけません。また家の中に居ても熱中症になるので、エアコンを使用するなど対策をしてこの暑さを乗り切って行きましょう。

さて、もうすぐお盆です。皆さんもご先祖様へのご供養にお墓参りへ行くと思うのですが、佐久地方では昔から8月1日に行きますのでオヤジも毎年行っております。勿論今年も行ってきました。朝の掃除で皆集まるのですが、年に一回ここで会う親戚もいますので今の様子も伺え、またそれも楽しみとなっております。そしてオヤジライダーと言えば毎年行っていた「お盆ツーリング」なのですが、ここ数年は行っておりません。夏が暑すぎるのと、山中で転倒したという事もあるのですが、最近はお盆で里帰りしてしまい、オヤジはいつもおいてかれてしまいます。そしてその間は愛犬の世話をしなければいけないのです。今年ももう里帰りしてしまったので、犬と二人暮らしであります。犬もオヤジもジジイとなってきておりますが好きな物を食べ、好きな事をして気楽に過ごしておりますが、食事の準備や掃除洗濯もなかなか大変であります。ただ、「奥さんも居ないし羽を伸ばして飲みに行けるね〜！」と仲間からは言われるので、オヤジも「そうだな〜、行くか!」と思うのですが、やはり相棒の犬が心配で早くに返って来てしまいます。しかしながらお盆はオヤジの事は全く心配無いらしく、ゆっくり大羽を伸ばして、美味しいものも沢山食べて、遊んでから帰ってきます。その間にオヤジは自炊も掃除もゴミ出しも家事全般が増々上手になって行くのであります。世の奥様方からすれば「気の利いたオヤジだ!」と言われそうですが。

オヤジライダー、何時も林道を走っているのですが、一昨年転倒・怪我より家族には「林道走行は止めろ」と言われてきたのですが、色々考えた末、30年振りにオンロードライダーに復活いたしました。以前も何度かチラシでチョコッと触れていましたが、去年より選定と下見をしており、今年の一月に注文をしておきました。

実は3月には来る予定だったのですが、間に合わず結局納車は6月でした。新しくバイク購入は24年ぶりです。

今回のバイクは今流行りのアドベンチャー型で、排気量は1150ccの大型バイクです。実際に乗ってみると非常に楽ですし、車と同じ様なレーダーによる最新機能、安全機能も付いています。これなら何処まででも走って行けそうです。但し、取り回しは大きい分やはり重いです。実はオヤジライダー去年より、7月に北海道ツーリングをするつもりで密かに計画をしていたのですが、納車が予定より遅くなったので、今年は断念いたしました。ただその分、各所観光地を巡ってみたいと思っています。少し遠くへ出掛けてもこのバイクなら日帰り出来るようなので、もちろんグッド・ウッド・ニュースにはツーリング記を載せていきます。

で、今まで乗っていたオフロードバイクですが、24年共にし、非常に愛着があります。正直林道走行は大好きなので今まで通り継続して乗って行きます。ただ泊りでの林道キャンプツーリングは基本一人ではやらない予定です。ジジイになってもまだまだ進化するオヤジライダー、オン・オフ二刀流です。

バイクとオヤジライダーの更なる前進、という訳ではありませんが、この度当社でもYouTube動画を始めました。内容は会社紹介や現場での作業、そしてオヤジライダーのバイク動画となっております。まだ始めたばかりなので動画数は僅かですが、今後も少しずつ増やしていきます。もちろん当社は建築会社ですので、住宅に関する商品説明や工法等の話もしたいのですが、その辺りは他社さんが沢山やっていますので、当社は建築だけに捕らわれずに自由に発信していこうと思っています。

動画を見るには、裏面のQRコードを読み込むか、YouTubeにて「しょくにんずくらぶ」とひらがなで検索していただければ出てきます。

もしよかったら見てください。但し、オヤジライダー素顔で出ていますので、がっかりするかもしれません。

頭の体操 🐕 🐱

間違いさがしゲーム

上下のイラストで違うところが5箇所あります。
さあ！チャレンジしてみてね！




答えは裏面をみてね！